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SEDUTA DEL 27 FEBBRAIO 2025 

 
ATTO N.  2     ARG. 6 a 

MOZIONE IN MERITO ALLA DEFINIZIONE DELLE LINEE GUIDA DA PROPORRE 

ALLA GIUNTA COMUNALE PER LA REDAZIONE DEL BANDO LEGATO ALLA 

GESTIONE DELL’AREA “CAMPANULE (GIARDINI 8 MARZO) 
 

L’anno DUEMILAVENTICINQUE addì 27 del mese di febbraio alle ore 14.00 si è riunito il 

Consiglio del Municipio Levante in seduta ordinaria, pubblica, in prima convocazione, convocato 

con nota n. 79217 del 19/02/2025, ai sensi dell’art. 7 del vigente Regolamento per il Funzionamento 

degli Organi Municipali, approvato con deliberazione Consiglio Municipale n. 29 del 18/08/2008 e 

modificato con Deliberazione Municipale n. 1 del 31/01/2022. 

 

ALLE ORE 14.00 IL PRESIDENTE L’APPELLO NOMINALE CHE ESPONE LE SEGUENTI 

RISULTANZE: 

PRESENTI: IL PRESIDENTE: BOGLIOLO Federico  

ed i Consiglieri: BENVENUTI Antonella, CALISI Giovanni, DELLACASA Andrea, FANCETTI 

Lucia, FINOCCHIO Serena GARZARELLI Lorenzo, GIANELLI Manrico, GIOVINAZZO Stefania, 

LA MARCA Patrizia, MESMAEKER Marco, MINARELLI Federica, POZZATI Riccardo, 

RAVANO Tiziana, RUSSO Alessandra, SANTACHIARA Marco, SCALISE Alessandro, 

SILVESTRI Christian,  

 

           in numero di 18 

     

ASSENTI il Presidente ed i Consiglieri: BISSO Amedeo, D’ANGELO Giacomo, GIORGI Federico, 

MARINELLI Elisabetta, PERFUMO Paola TAVELLA Maria Elena, TENCONI Fabio Gian Paolo 

 

 in numero di 7 

 

ASSENTI GIUSTIFICATI i Consiglieri: BISSO Amedeo, D’ANGELO Giacomo, GIORGI Federico, 

MARINELLI Elisabetta, PERFUMO Paola, TENCONI Fabio Gian Paolo 

 

 in numero di 6  

 

ASSISTONO: Ufficio Organi Istituzionali: Dirigente Municipio Luisa Gallo, Alessio Giannetti, 

Paola Dondero, Alessandra Musante  

PRESENTI GLI ASSESSORI: ARRIGHETTI Patrizia, CARLEO Francescantonio, ROSSETTI 

Maria Rosa 

Corrente argomento 4 a escono i consiglieri La Marca e Pozzati (p. 16)  

Corrente argomento 5 a rientrano i consiglieri La Marca e Pozzati (p. 18)  

Corrente argomento 11 a esca la consigliera Ravano (p. 17)  

Corrente argomento 12 a rientra la consigliera Ravano (p. 18) 

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
SCRUTATORI: Minarelli Federica, Pozzati Riccardo, Silvestri Christian 

LA SEDUTA TERMINA ALLE ORE: 15.50 
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ATTO N.  2     ARG. 6 a 
 

MOZIONE IN MERITO ALLA DEFINIZIONE DELLE LINEE GUIDA DA PROPORRE 
ALLA GIUNTA COMUNALE PER LA REDAZIONE DEL BANDO LEGATO ALLA 
GESTIONE DELL’AREA “CAMPANULE (GIARDINI 8 MARZO) 

 
Premesso che 

- L'area Campanule - sita a Quarto - è stata riqualificata, rinnovata, e manutenuta 
negli anni da diverse associazioni del territorio, in particolar modo dall’associazione 
storica "Si può fare A.p.s." nata da un comitato di volontari nei primi anni 2000 per la 
riqualificazione dell'intera area, contribuendo in modo decisivo a rendere questo 
polmone verde un punto di riferimento per tutti;  
 
-  L'intera Area, comprensiva di aree verdi interne, strutture e “Giardini 8 Marzo” ha 
assunto 
negli anni una considerevole connotazione sociale essendo aperta ed utilizzata dalla 
cittadinanza;  
 
- Il forte attaccamento dei cittadini all'area ed al contempo il preponderante interesse 

legittimo dei residenti nella stessa, si è sempre manifestato negli anni attraverso 
una forte partecipazione, ivi compresa la costituzione di un Comitato di Quartiere, 
realtà centrale nelle decisioni assunte dalle amministrazioni che si sono 
succedute. Da sempre il principio fondante delle richieste provenienti dalla 
comunità di Campanule si può riassumere nella priorità che l'area conservi la sua 
valenza sociale accanto a quella sportiva, con pari merito e dignità, in stretta 
connessione ed interdipendenza l’una dall’altra ma in un contesto atto a favorire 
la piena realizzazione delle rispettive finalità; 

 
-Al tempo stesso, l’area di cui all’oggetto ha assunto anche una connotazione 
sportiva: sono infatti stati rigenerati e riqualificati i campi da tennis ad opera degli 
attuali gestori e, nell’estate del 2024, è stato allestito grazie all'investimento di privati, 
un campo da Beach Soccer dove si è svolta una tappa dei campionati nazionali di 
categoria alla quale hanno preso parte centinaia di atleti e atlete.  
 
- E’ quindi evidente la necessità che l'intera Area conservi la sua valenza sociale 
accanto a quella sportiva 
 

Rilevato che 
 

- durante l’incontro pubblico svoltosi in Municipio alla presenza dell’Assessore allo 
Sport Alessandra Bianchi e del Vicesindaco facente funzioni Pietro Piciocchi, le 
associazioni presenti (con la capofila dell’ATS “Si può fare Aps”) hanno manifestato 
alle istituzioni la necessità di avere una definizione chiara del futuro dell’area, sia in 
termini di gestione, sia per quanto concerne le attività che verranno svolte, sia per 
quanto attiene al futuro impatto sull'area abitata;  
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hanno altresì richiesto alle autorità presenti chiarezza sugli immobili ivi presenti, sulla 
loro utilizzabilità e sulla loro destinazione;  

 
Considerato che 

 
- è ferma convinzione del Municipio Levante far proprie le richieste della cittadinanza 

e indirizzare tali necessità all’amministrazione centrale;                

 
Previa votazione esperita per alzata di mano, con l’assistenza degli scrutatori, che ha 
ottenuto il seguente risultato:  
 
PRESENTI:  n. 18 
VOTANTI:  n. 18 
FAVOREVOLI: n. 18 

 
IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO LEVANTE 
IMPEGNA IL PRESIDENTE E LA GIUNTA 

 
Affinché elabori un documento da votare in Consiglio Municipale che recepisca le 
istanze dei cittadini ripetutamente segnalate e formalizzate nel Documento "CRITERI 
per il futuro di Campanule" e che recepisca e coniughi altresì con le nuove esigenze 
le linee guida già approvate con DELIBERA DI GIUNTA COMUNALE n. 46 del 
19/03/2015; 
 
Il suddetto documento sarà da trasmettere senza ritardo alla giunta comunale e 
attraverso lo stesso si richiede: 
 
La progettazione di interventi di riqualificazione delle aree pubbliche e giardini; 
 
La redazione, in condivisione con il Municipio, di un bando per la gestione dell’area 
di Campanule che garantisca oltre all'affidamento degli impianti sportivi, la socialità 
dell’area, la sua apertura al territorio e ai cittadini (con spazi verdi dedicati alla 
cittadinanza, giochi per bambini diffusi, luoghi dedicati alla convivialità, aree relax, 
riqualificazione di tutte le aree verdi circondanti l'impiantistica che dovranno essere 
manutenute e rese fruibili al pubblico, playground a libero accesso per i ragazzi del 
quartiere, abbattimento barriere architettoniche)  

 
 

IL SEGRETARIO     IL PRESIDENTE  
     Paola Dondero     Federico Bogliolo  


